



石橋地方参事官(左)から表彰状を受ける朽木代表取締役(右)

## 飼料用米多収で“東北一” 小坂アグリが東北農政局長賞を受賞

小坂アグリ株式会社が平成 29 年度飼料用米多収日本一コンテスト「地域の平均単収から増収の部」で東北農政局長賞を受賞し、表彰伝達式が 5 月 8 日、同社事務所で行われました。伝達式では、石橋大彦東北農政局地方参事官から朽木勝之代表取締役役に表彰状が手渡され、朽木代表取締役は「今年は日本一を目指して頑張ります」と意気込みを語りました。



絵本の読み聞かせに夢中！

## 今年も親子で楽しく活動します イキイキ子育てクラブ開所式

親子活動を通して子育てを支援するイキイキ子育てクラブの開所式が 5 月 9 日、藤田保育所内の地域子育て支援センターで開催され、15 組の親子が活動をスタートさせました。開所式では、樋水伸江センター長が「親子やお友だちのみんなと楽しく遊びましょう」とあいさつ。参加した親子は早速、手遊びや絵本の読み聞かせ、歌を歌うなどして楽しみました。



おいしいお米に育ててね

## 田植え楽しいね 国見小学校農業体験学習

国見小学校の 5 年生児童は 5 月 11 日、総合的な学習の一環として、同校近くの水田で田植え作業を行いました。作業は小坂アグリ株式会社からの協力・指導のもと行われ、児童は土の感触を楽しみながら、県オリジナル水稲品種「天のつづ」の苗を丁寧に植えました。秋には稲刈り作業も体験予定で、収穫した米は家庭科の授業で調理して味わいます。



ステージと客席の歌声が融合し、一体感に包まれた会場

## 昭和ノスタルジーの名曲を歌って楽しむ 歌声喫茶新宿ともしび in くにみ

歌声喫茶新宿ともしび in くにみが 5 月 12 日、観月台文化センターで開催され、町内外から約 150 人が参加しました。参加者は“歌集”を片手に、昭和の懐かしい名曲の数々を歌手のみなさんと一緒に歌いあげ、会場は一体感に包まれました。また、町内の合唱サークル「国見フラウエン」のみなさんが特別出演して美しい歌声を披露し、会場を盛り上げました。



小紫さん(中央)と観月台公園管理会委員のみなさん

## 観月台公園の環境美化活動に尽力 小紫勝四郎さんへ感謝状贈呈

国見町観月台公園管理会会議が 5 月 16 日、観月台文化センターで行われ、今回の会議で退任された小紫勝四郎さんへ佐藤三男会長から感謝状と記念品が贈呈されました。小紫さんは昭和 63 年から 30 年の永きにわたり、同管理会委員として観月台公園の環境美化活動などに尽力し、町民の憩いの場として親しまれる公園づくりに貢献されました。



テープカットで発電所の完成を祝う関係者

## 環境・エネルギー学習の場としても期待 県北メガソーラー発電所が完成

福島発電株式会社が県北浄化センター敷地内に建設を進めてきた県北メガソーラー発電所が完成し、竣工式が 4 月 24 日に行われ、関係者がテープカットで完成を祝いました。敷地は放射性物質を含む汚泥が一時保管されていた場所で、全量搬出後の遊休地を有効活用しようと、発電所の整備を進めてきました。今後、環境・エネルギー学習の場としての活用も期待されます。



おいしいいちごありがとうございます

## いちごだ〜いすき！ 甘くておいしいいちごに笑顔あふれる

ふくしま未来農業協同組合は 4 月 24 日、伊達地区で生産された安全で甘くておいしいいちごを子どもたちに食べてもらおうと、くにみ幼稚園で園児にいちごを贈呈しました。玉手淳代表支店長らからいちごを受け取った園児は、お礼に手作りの感謝状を手渡しました。大きないちごを口いっぱい頬張った園児からは満面の笑みがこぼれました。



寄付を手渡す京弥さん(中央)と京翔さん(右)

## 社会福祉の向上に役立てて 不二浪会が町に寄付

日本舞踊不二浪会は 4 月 27 日、国見町役場を訪れ、社会福祉の向上に役立ててほしいとの目的で町に寄付をされました。贈呈式では、不二浪流三代目家元の不二浪京弥さんと会長の不二浪京翔さんが太田久雄町長へ寄付金を手渡しました。寄付金は、4 月 22 日に開催された「不二浪舞踊第 11 回春爛漫花の舞」で出演者や来場者から募ったものです。



満開に咲き誇る大藤を楽しむ来場者

## 今年も多くの人を魅了 満開に咲き誇る深山神社の大藤

町天然記念物に指定される深山神社の大藤が今年も見事に咲き誇り、町内外から訪れた多くの人で賑わいました。神社内の大榎に巻き付く大藤は、毎年 5 月上旬から中旬にかけて滝のように咲き乱れ、人々を魅了します。今年は開花が早く、大型連休中に満開を迎えたため、例年以上に多くの人が訪れ、カメラを片手に満開の大藤を楽しんでいました。



今年も多くの人で賑わった農業市

## 新鮮な野菜や苗木が大集合！ 第 60 回農業市開催

今年で 60 回目となる農業市が 5 月 5 日、観月台公園で開催され、町内外から多くの人を訪れました。会場には、野菜や花の苗木、農業資材などを販売する露店約 60 店舗がずらりと並び、賑わいを見せていました。来場者はお目当ての品を買い求めながら、恒例となった春の風物詩を楽しんでいました。